

En una emotiva ceremonia realizada en el lugar que se transformará en su hogar, recibieron con alegría el terreno las 120 familias cabildanas pertenecientes a los comités Casa Soñada y Clase Media que años atrás fueron estafadas, robándoles su dinero, sus sueños y esperanzas, pero que hoy recibieron no solo el espacio físico para la construcción de sus nuevas viviendas, sino también la justicia que llevaban esperando por más de una década.

“Estoy contento por las familias, porque aquí hay un trabajo en equipo y ha rendido su fruto. Estas familias, 120 personas, van a poder soñar aquí en este lugar con su departamento porque hoy día ya tienen el terreno, es propio. Estamos entrando al fondo solidario como concurso de vivienda. De aquí a fin de año vamos a tener el resultado. Si nos va bien, el próximo año ya vamos a poder estar concretando el desarrollo de estos 120 departamentos industrializados, un proyecto muy moderno, muy bonito, y además emplazado en un lugar donde hay colegios, donde hay una serie de servicios, está el parque municipal y muchas otras áreas de servicios. Qué mejor que haber concretado un anhelo de estas familias que sufrieron el dolor no solo de haber sido estafados, si no que de haber jugado con sus sueños”, fueron las palabras del alcalde Víctor Donoso tras la entrega del terreno.

Anuncio Patrocinado

La actividad, que contó con la presencia de diversas autoridades regionales, se llevó a cabo en el terreno mismo donde se construirán los departamentos, una hectárea ubicada en Avenida Humeres 1961, calle principal de Cabildo. Este proyecto se convertirá en la primera iniciativa de vivienda que se concretará en el sector urbano desde 2011.

Pese a que fueron largos años de espera, los tres comités estafados, hoy fusionados en dos, no se dieron por vencidos. Y tras perder varios socios y socias en el camino, las 120 familias que siguieron hasta el final hoy ven el fruto de su lucha. Así contó Evelyn Tapia, presidenta del comité Clase Media:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Estamos desde el 2013 acá con las chiquillas, con la lucha, fuimos estafados, hemos pasado por muchas cosas, pero logramos tener por fin el apoyo de la oficina del Serviu, del alcalde Víctor Donoso, que gracias a él este terreno se pudo comprar. Él fue quien hizo la gestión y se pudo adquirir con los fondos de Serviu regional. Estoy muy contenta de este gran paso, ya estamos a un paso de conseguir nuestro proyecto habitacional. Con las 120 familias ya estamos en la postulación y solo a la espera de que se apruebe para hacer realidad este sueño”.

El sentir de todos los vecinos y vecinas era el mismo: emoción y agradecimiento. Estar parados sobre el terreno que pronto se transformará en sus hogares los llenó de alegría. “Es una felicidad muy enorme, muy grande, ya que como vecinos el poder cumplir el anhelo que nosotros teníamos de tener algo propio. No estar viviendo de allegados, no estar viviendo de tener que pagar arriendos, sino que poder tener lo que es de uno”, expresó Nataly Muñoz, presidenta del comité Casa Soñada.

Ahora solo les queda esperar la aprobación del proyecto habitacional que postularon al Fondo Solidario del Ministerio de la Vivienda para construir el complejo departamental diseñado especialmente para ellos, el cual, una vez concretado, marcará un hito en los últimos años de historia de Cabildo, comuna que sufre una fuerte escasez de viviendas y en la cual aún se mantienen más de 1000 familias sin casa propia.

Comités estafados de Cabildo recibieron terreno para la construcción de sus viviendas



y tú, ¿qué opinas?